東京の生活史

本文より冒頭部分抜粋―内容見本

今まで、忘れなさい。って言われてる。「忘れなさい」。子供産んで、 普通だよ。だから酒飲んでる。わかるでしょ。 嫌だから。これ今の

忘れなさいはできないんだよな

直美さんは養子として引き取られたということですよね? 養子縁組だった。施設からそういうところに。 やばいでしょ。それをなんで言わなかったのって

お父さんだと思っていたんだよね? ―で、それまでおばさん(養母)とおじさん(養父)をお母さんと

うん。これを私が中学のときに言われて。

―それまでは気付かなかった?

なんでうちには言わないのってそれも喧嘩した。 のときに言われて、向こう(智子)にだけ(本当のことを)喋って せに「あんたと智子は本当のきょうだいではないんだよ」って中学 の、には「私たちは本当の両親じゃないのよ」ってことを言ったく 同じ家に養子として引き取られた)っていたのが、栃木から来てた なんにも教えてくれなかったんだもん。もう一人智子(直美さんと だって、気付かないって、向こうは知ってたってさ、うちにはね、

―養子には直美さんともう一人いた。いつ会ったの?

姉妹だって言われてたの?

-で姉妹だって思って接してきてたの? そう。普通じゃん。うちが妹で、向こうが姉

> んなそうなんだよ。びっくりだよ。 全然違ったってことなんだよ。でも施設から来た人たちってのはみ ーじゃ、 そう、だからお姉ちゃんお姉ちゃんって言ってたにもかかわらず、 お姉ちゃんって呼んでたんだ。

ないんだ」って。ね、やるだけのことやって、ね、おばちゃん(養 やった。普通でしょ。そしたらはぐらかした。全部、何もかも、向 き。一あんたたち何考えてるの?」って口から爆発して、大暴れして 子っていらのは申請すると国から一八歳までお金が支給されるから。 ことはしますよって感じだった。養育家庭だと、施設から預かった 母)がね、したこと、あんたに振り回されてたんだから、こういう こう(養親)の言いなりになってた。「私はあんたたちの機械じゃ ら)「何の話?」ってとぼけるから、私と大喧嘩になった、中学のと のを私黙って聞いてて「何で本当のこと言わない?」(って尋ねた だから二人(直美さんと智子)を養子として家に? でもおかしいなと思ったのが、小学校で向こう(智子)が喋ってる

れてた。下手すりゃ死んでた。うん。かわいそうだったよな。そこ で私は私で、あの、まだ赤ん坊で、 タオルにくるまれて外に置か やったわけ。児童相談所へ。

「との子(智子)を受け入れられない」って。それで施設へ送っち

らん。吉田智子の実の母親は、生きててね、お兄さんもいるのに

かった。うん、で児童相談所へ行ったのが、一年くらいだ。幼稚園 や違う、一年くらいしかいなかったんだ、たぶんうち。ほんとに短 入り込んで、一、二年いて、二年間いて、一年のときはだから、い 預けられて一年、二年いたのかな、違うよ、児童相談所から、 一年生。 を引き取ってくれたのが、北海道の人だったわけだ。そこから施設

―その記憶もあるんだ。

あるよ。

そのときはご飯とかどうしてたの?

相談所の

-お父さんお母さんはどこって考えたりもしてた?

自分が母親だって言い方だった。

そうそうそう。だけどそのあと引き取ってくれた人が岩手の人で、 あ、相談所の人も自分が母親代わりだよみたいな言い方なんだ。

―お母さんって言われたら、そりゃ信じるよね。 私はこの人たちを両親だと思ってたの。

るのーみたいな感じだった。 まだかって着かなかったんだから。三、四〇分歩くんだよ、まだあ 住み込んで、そこから学校まで三○分以上永遠に歩くんだよ。すご いんだよ。朝なんか、遅れると自分で行くんだけど、まだかまだか 普通でしょ。だって小学校から、会社の寮じゃないけど、 そこに

遊んで、えれえ怒られて。お仕置きだって言われて、その跡がこれ だよ(左手の甲にできた傷跡を指差す)。お灸据えられて。 たの。幼稚園がまわりにあって、その横に研究室があって、そこで 都会にいて、田舎の学校通ってるみたいだった。周り何もなかっ

> ちゃになって遊んでて、入ったらお灸据えられた。 らん。そっちに入っちゃいけないって言われてたんだけど、

なんで亡くなったかって言ったら、一般人に射殺された。 たよ。もうそのときにはほら、おじさん(養父)も亡くなってた。 悪さするとこういうことなるんだよって(養母が)えれえ怒って

―え、養親のおじさんが?

れるの。「お前にはまだわからんわ」って言われて。 もね、施設の人ってみんなそういうもんなんだ。親だと思って騙さ らん。はるか後になってからなんだけどね、聞いたのは。 まあで

進んでやるんだよ。頭きたけどね、全部ひっくり返してやったよ。 にいてもなんにもやらなかったからね。えらい怒ったよ。こっちは たのが一番嫌だった。それにもう一人のその吉田智子ってのはうち 何その言い方みたいな。私がそこで暮らしてて、その言い方され

皿は割るわ、ガラスは割らなかったけど。

―一応(智子を)お姉ちゃんと思って接してたんだよね

じさんもおばさんも、意味わかってないの私だけでしょ」って(言 わからんぞ」なんて言われたけどね。 随分ひでぇことするね」って私は言った。「大人になってみねぇと しておいて、ね、生活保護だ、あの、里親の権利もらったんだって っちだからね。何がクリスチャンだよって話だよ。そらやって人騙 って。「じゃ何うちは?」って。ね、「いいよ、それで地獄見るのそ ったら)「いやお前がわからんでも私たちが知ってたらそれでいい」 させられてんだよ。悪質だべ本当に。「相当騙してくれるねこのお ような顔してんだから、丁度いいでしょ」ってそんなふうに一緒 らん、だけど、同い年だったから。学年も一緒だったの。

大人になってみないとわからんなんてさ、なんで(本当の親でな

自分の欲に何万もかけて来る人がこんなに世の中いるのに、 なんで

金のない人とわざわざ付き合ってるんだろうって思って

聞き手=小池エリナ

―じゃあけっこう長いというか、二八なんで。 二八なんで。 一でゃあけっこう長いと思います、なので四年前ですかね、(いま)―このお仕事は何歳ぐらいから?

るまで半年? 違うな、一年ぐらい出なかったんですかね……休みと、ちょっとずつしか出なくなってしまったんで、最近一二月に出そう、ですね。ただ二四から二年半くらいやってそのあと、ほん

休みになっちゃって、出づらくて。

た主をしてふるんですけどそれも関一で、引てぬ草すると一万円へじゃなくて、ほんとにお小遣い稼ぎみたいな感じで、いまあの絵のえと、普段はしてはいるんですけど、あのえっと、お給料が固定―普段昼間のお仕事別に何かしているんですか?

自寺りまえすっこうできる日としてこう。 (笑)。 (笑)。

―当時のお金けっこう貯蓄に回されてたり?

ていて。そう、あ、いやそうではなくて自分では遊んでお金使っていたつもりだったんですが、それ以上に貯金してたんで思いのほか貯まっていたつ

ふふ、生きてます(笑)。週六とかで出勤してました(出てた頃)、

やっぱもう若さですかね。二〇代中盤で。あと体力づくりで運動―|けっこう、じゃあお休みなくもう毎日、すごいですね。週五、週六。一日三、四人。

―習い事とか?

もしてたんで。元気でした。

当時キックボクササイズをやっていて。

―体を動かすのが好きなんですね。

を)休んだりとかしてました。骨折ったとか。 ちん、いまはより本格的になりました、それでけがして(お店

痛かったですね。呼吸できませんでした、まだ若干痛いんですけ―痛そう。

―体力には自信が?

ったら出勤したいって思ってました。あります。あと楽しかったですね。そう、おうちにいるぐらいだ

―子どもの頃から美術には詳しいというか好きなんですか?

―小さっときかっ?

えてしゃべるから。考えないでしゃべるとすごい、たぶんニュアンネクラだったんで……しゃべりだすのに時間がかかるんです。考

れることが多いからしゃべんの嫌になっちゃったんで。ずっと絵描 いてました。友だち少なかったです。 スを大事にする感性の人間なんで、なんか発言すると人に伝わらな 細かいことだったりしてなにゆってるのとか、え?って聞き返さ

―お生まれは?

東京都下です、町田

―ど両親もアートや音楽が好き?

数Ⅱもないんですね。それが勉強ができなかった私からするとかな りハーモニカ上手だったり芸術系なんだと思います。母も、母は絵 方の祖父もなんかえっとなんていうんですかね、文学が好きだった ―美術系に進まれるきっかけって? た作業好きなんです、みんな家族。弟もいるんですが弟も器用です。 は描かないんですけど手芸やったりするの好きなんで、こまごまし 都立の高校があってそとは数学が三年間で数Ⅰしかなくて数Aも そうですね、父は絵を描くの上手で手先が器用なんですけど、父

り魅力的で。それでじゃあそこ入ろう数学やらなくて済むからって いう、そんな理由で。

数学やらなくていいっていう?

部活は実技が多かったですか? そうです (笑)、逃げです (笑)。

してたから。ずっと美術やってる感じです。 日二時間。水曜なかったから金曜四時間か。プラス放課後も作業 多かったです。三年生は週に一○時間美術部の時間がありました。 ほかの授業寝てたし

―部活の子たちもみんな絵がうまかった? みんなすごい上手で、個性的で、さっきあの、その幼少期なんか

> そんなCDあるんだって(笑)。 聴いてるの?って聞いたら世界中の国歌聴いてるって(笑)。え、 くて話が合って仲良かったです。変な子多かったです。 ってたんでみんなすどい感性が合うっていうか。んーと、おもしろ (音楽) 何

言うと何言ってんのって返されちゃうようなかわいそうな子が集ま

美術部に行かれて、だいたいの子は美大とか専門学校に行かれる 楽しかったです、すごく。一番楽しかったです。高校が一番。

デッサンを高校で習ったんですけど、それが生きるような道に進む 道に進む子とかも。けっこうばらばらでしたけど洋裁とか。やっぱ そうですね、美容も多かったんですね。ネイルとか美容師

子が多かったです。 美大の試験ってどんな感じ?

ンとかも必要になってきます。藝大とかはデッサンです。 を見られます。あとはえっと、私たちはなかったんですけどデッサ 色面構成っていって絵の具でこう、なんていうんですかね絵具でこ 国語と英語、あとは色面・デザインだったんですけど、デザインは センターも必要なところもあるんですけど、私が行ったところは なんていらんですか、色のバランス、配置とかそういうところ 色で画面を構成するんですけど、その色塗りの丁寧さとか、あ

れたくないのか、なんなのかよくわからないんですけど、最高峰な 藝大と美大って違うんですか? 一緒なんですけど、あの東京藝術大学……藝大生は美大って言わ 東大みたいな感じです。そこはお高い、レベルが違うんです

けど。でも、一緒です(笑)。

(····

とお まず上海で二週間 父さんは、 僕を迎えに来てくれた。武漢 隔離を受けた。そのあと武漢に行った。お母さん の駅から出たとき、

は涙を流した

聞き手=齋藤あおい

うん。コロナ禍はやっぱりこの一年の始まりみたいなもので、ずとって、とくに大変だったよね。―今日はありがとう。上海で会って以来だね。この一年は留学生に

と、あやしいなと思いはじめた。 と、あやしいなと思いはじめた。 と、あやしいなと思いはじめた。

想像できない状況になってきて、かつ、中国の一年においてもっとも重視される新年に、そんな状態になるんだなって思ったら……。も重視される新年に、そんな状態になるんだなっていた。でもその三二日後? 僕の生まれたB市でも……一週間くらいで、湖北省のすべての都市がロックダウンされるようになった。小さな都市がロックダウンになるというニュースが、自分としては、一番やばいなとクダウンになるというニュースが、自分としては、一番やばいなとりったときですね。若者は中高年の人に比べてわりとネットのニュースを頻繁にチェックして、一番新しい状況を知るので、いまどれてもっと思ったときですね。若者のほうがもっとわかっている状況だった。

でも僕のお父さんお母さん、そしてもっと上の世代の人は、ロッでも僕のお父さんお母さん、そしてもった。中国の伝統的な雰にがーティーとかもやめてほしい」って。でも、中国の伝統的な雰に外にですない。上の人たちに言い聞かせていた。「集まるのもだめ」、「グダウンされる前は警戒感がそんなになかった。中国の若者は、ずクダウンされる前は警戒感がそんなになかった。中国の若者は、ずりなりという考えが強い。

-集まらないといけない?

「除夕」だけ少人数で集まったけど、その日以降はずっと家にいまそうそう。でも僕の両親は、そんなに頑固じゃない人だから。

当時の心境を思い出すと、自分のいちばん馴染みあるところだから、

戒感が上がってきた。次の日が除夕で、その日の朝いちばん、武漢

「封城」(ロックダウン)になったと、

ニュースがあった。今も、

ことがあって、心が痛かった。

、一、二カ月くらいの間、ぜんぜん勉強の状態に入れなくて。毎日、一、二カ月くらいの間、ぜんぜん勉強の状態に入れなくて。毎日、一、二カ月くらいの間、ぜんぜん勉強の状態に入れなくて。毎日、

の要所であり続けてきたし、春節のときはもっと、人出が……。を経由して春節のときに人の流動が多くなる。もともと武漢は交通を経由して春節のときに人の流動が多くなる。もともと武漢は交通なぜかというと、武漢は中国で一番真ん中に位置するので、そこ

そう。あと、武漢は中国の内陸部で一、二番の大都市なので。春でいろんな人がののしっている。、ネット上ではそういう人のこ別に正しくないことではない。でも、ネット上ではそういら人の立別に正しくないことではない。でも、武漢は中国の内陸部で一、二番の大都市なので。春とをいろんな人がののしっている。

たい、犬真り犬孔とも刃こ云もと長市が、ニ目り六日こことなりどっちの立場も理解できる。しょうがない状態ですよね。SNSで書かれたから。それ見たら外の人は許せないと思う。でも、ンされてもあの手この手を使って(武漢から)出てきた人のことを、なぜこういうネット上での炎上になったかというと、ロックダウ

うビデオを見て、すどく心が痛かった。医療現場にいないといけなら、元旦から二週間経っても、子どもに会えなかったとか、こういら、元且から二週間経っても、子どもに会えなかったとか、こうないの、一番……日本語で表せないな。これは、自分としては、ました。そのニュースをみて、中国人としても、コロナの状態になました。そのニュースをみて、中国人としても、コロナの状態になました。そのニュースをみて、中国人としても、コロナの状態になました。

いと、責任を感じている看護師がすごく多い。
日本にいる中国人として、日本人に伝えたいこととしては、コロ日本にいる中国人の留学生、華人、華僑たちは、SNSで、マス世界中にいる中国人の留学生、華人、華僑たちは、SNSで、マス世界中にいる中国人の留学生、華人、華僑たちは、SNSで、マス世界中にいる中国人の留学生、華人、華僑たちは、SNSで、マスクを買って国内に送る。

つく。 ただひたすら、悪いものを報道する。それは留学生たちはすごく傷 ただひたすら、悪いものを報道する。それは留学生たちはすごく傷 でも、こういうことは日本では見えない。中国の動きは見えない。

―ジビエみたいなものかな?―ジビエみたいなものかな?―ジビエみたいなものかな?

そういう肉を食べているからそんなウイルスが出たって(いう言

「なんか見つかるんだよね」「そうね、ほんとそう。必ず見つかる

んだよね」

一二○歳のときは、独り暮らし? 一二○歳のときは、独り暮らし? 生まれは、駒沢なんですよ。で、その後、等々力。二○歳くらい―生まれって、どこなんですか?

―へぇ……。どんな感じの子ども時代なんですか? いや、違いますね。家で。オヤジとオフクロが家買って。

ウチのオフクロは平気で頭下げる。だからずーっと謝ってる姿を、んで、そんなの全然大丈夫なんですよ。いろんな大人に怒られても、って、怒られて……。で、ウチのオフクロは、あの人もADHDなって、怒られて……とにかく、多動がひどくて。こういうところ子どもんときは……とにかく、多動がひどくて。こういうところ

そういう一流の人たちが来る幼稚園にいたんですよ。 幼稚園も、芸能人の子どもとか、あと、0総理大臣の娘さんとか、ずーっとずーっと見てきてて。謝ってる背中を。

(妻) 超セレブだよね。

―そらいらハイソなところに。

ない状態。で、オフクロはオフクロで自分の好きなことを中心に生ィレクターやってて。しょっちゅう海外行ってて、ほとんど家にいヤジはH堂の……外資の入っているところのCMクリエイティブデセレブ。ウチのオフクロはイラストレーターやってて、ウチのオ

って、思春期越えてからですか。

―そういうのに、自分の中で折り合いをつけられるようになったの

ははは。きてる人だから。そとにオマケみたいにいる子どもたち、みたいな。

たんすよ。学校の中では。そうそうそう……。中学校上がってから、(喧嘩が)止まったんすよ。なんか、止まっよ」って言われて、その言葉がずっと残ってた、なぜか。だから、よだ、卒業のときに、「お前もう、中学校上がったら喧嘩すんな

って、あれ何?」とか、途中話変えちゃったりとか。 ちょっと待するんですよ。だから、コイツと真剣な話してても、「ちょっと待きるんですけど、(こうやって) 話してるじゃないですか。でも、うなんですけど。ほんと、ADHDの典型的なタイプ。今でもそたんだと思うけど。ほんと、ADHDの典型的なタイプ。今でもそま、大人になってからADDっていう多動じゃないタイプになっ

そんときに、寂しいなとは思った、初めて。「なんでだろうな」っ なんか信頼してくれて。……そうすっと、みんなとの溝がどんどん。 ていう。先生はだから、あんまり戯れてギャーギャーやらない俺を、 ていうか、そこに不安はなかったんだけど、「あ、なんか違う」っ 年、三年くらいになってから、自分と他の周りの人たちとの違いっ て。「なんか寂しいぞ」って。 そうですね……周りとちょっと違うなとは思ってて……中学校二

―どの学校にもいましたよね。 昔いたじゃない、体育の先生でものすごいこう……暴力振るう。 校のやり方に。「こんなとこにいてもしょうがない」みたいな。で、 ちゃう、グレるっていうか、なんていうんだろ反発的になる、進学 けど。で、やめるきっかけってのも、やっぱりもう、ほとんどグレ ただの進学校。そこがもう合わなくて。だからもう、やめたんです したいがゆえにそこ入ったんだけど、その年からなくなったんすよ。 ースがあって。「あ、美術部ある、いいじゃん」ってそっちを選択 てとと……前年度まで、美術部っていうのかな、進学部と二つのコ その後、高校行くじゃないですか。で、N大付属のT高等学校っ

クロが「そんなとこやめなさい」って。 そう、で、教室でみんなの前でボコボコにされて、そしたらオフ

―ありがたいですね、その一言は。

けてくれた友だちがいて、やっとなんか、ちゃんとした友だちがで たまにレコーディングしたりとか。楽しかったね、今考えると。 没頭して、楽しかった。バンド組んで、俺、ずーっと練習してた。 くて」って。んで、その後、音楽の専門学校。そと行って、 「そんなとこ、すぐやめなさい」「よかったよ、そんなとこ行かな ちょっと(話を)戻すと、中学校三年の後半で、 俺のこと気にか 音楽に

> きて。で、学校で酒飲んでたり。いろいろ……ま、タバコはもちろ いろんな薬物に手を染めはじめて。 ん、っていうことをしながら、一六のその高校入ったぐらいから、

最初はね、ラッ

売ってたから。 シュっていう小瓶で、普通に、 洋物雑貨屋さんで

へえー。

わかる人にはわかる。 違う名目で。植物のナントカ剤、 みたいない

か。 しくなって。みんな、被害妄想が出たりとか、捕まっちゃったりと 覚醒剤やるようになってから、ドンドン脱落してく。みんな、おか ファナ、コカインくらいだったら、まだ正常を保てる。で、その後 みんなでやって。んで、そこまではみんなついてくるんです。マリ マリファナ行って、友だちがゴーンと買ってきて、こんなに。で、 そうそうそう。んで、それで買ってみんな、楽しんで。そこから

って。 覚醒剤に辿り着いたときに、その子は、「あ、これで生きていける」 大好きな子で、んで、その子と一緒にずーっとやってた、薬を。で、 てた男の子っていらのが、絵が異常に上手くて、物づくりがすごい で、 なぜか知らないんだけど中学校のときに僕に声をかけてくれ

へ え……。

だけなんだけど。 それをやってるとき、やっと目が醒めるような感覚があったって。 えっとね、元々体が弱い子。で、あちこち疾患がある。だけど、 もちろん、まやかしっていらか、あの、エネルギーの先使いな

(····

多手一東万里

生まれは、大阪府大阪市(涙ぐむ)東住吉区、山坂、××丁目。 が乗ってたむっちゃでっかいかっこいいバイクが置いてあった。ヤロボロのドアが玄関についてて、入ったら三和土になってて、ママロボロのドアが玄関についてて、スったら生れた。 生まれは、大阪府大阪市(涙ぐむ)東住吉区、山坂、××丁目。

の好きな、なんかもの貼ってた、すっごい派手な。そういうところの好きな、なんかもの貼ってた、すっごい派手な乗り物が好きな人で、きで、ジープとかでっかいバイクとか派手な乗り物が好きな人で、それで、たぶん女の人が乗るにはすっごいでかいバイク乗ってて、それ乗って、仕事とか行っててかっこよかった。 平しれ、紙っていうかなんていうのあれ障子っていうか、壁紙? 押し入れのさ、こう貼ってる紙? あの紙をぜんぶひっぺがして、自分が好きななんがテキスタイルの紙を貼ってた。布かな? 壁紙っていうかないこうかなんていうのあれ障子っていうか、壁紙? 押し入れのさ、こう貼ってる紙? あの紙をぜんぶひっぺがして、自分が好きな、なんかもの貼ってた、すっごい派手な。そういうところの好きな、なんかもの貼ってた、すっごい派手な。そういうところの好きな、なんかもの貼ってた、すっごい派手な。そういうところの好きな、なんかもの貼ってた、すっごい派手な。そういうところの好きな、なんかもの貼ってた、すっごい派手な。そういうところが好きな、なんかもの比がすっごい嫌いないがある。

んだけになって、で、そうこうしているうちに帝塚山のマンショも留学したり結婚したりしていなくなって、私とさななよとお母さそとにずっと家族でいて住んでたけども、妹がお嫁に行って、弟で生まれた。そこが一番好きな懐かしい場所。

だけがその家に取り残された。 ンに空きが出て、お父さんとお母さんそっちに行ってしまって、私

別のとこに住みって言われたり、帝塚山のマンションに来るかって言われたりしてたけど、私が生まれた家やし、家族で住んでた場まって、私だけが最後まで、家具もなんもない、全員が引っ越したまって、私だけが最後まで、家具もなんもない、全員が引っ越したまって、私だけが最後まで、家具もなんもない、全員が引っ越したまってる、ずっとりビングの真ん中に一人でアイロン台とバスタオルひいて、座ってた、その上に。がらんとして、部屋がぜんぶ余オルひいて、座ってた、その上に。がらんとして、部屋がぜんぶ余オルひいて、座ってた、その上に。がらんとして、部屋がぜんぶ余オルひいて、座ってた、その上にの土地を見放して、Macだけ、パソコンだけ。の上にぽつんといて。テレビもなくて、Macだけ、パソコンだけ。

出たことがないから、怖くて。って。で、どっか探すにも、私は大阪市東住吉区山坂××丁目からって。で、どっか探すにも、私は大阪市東住吉区山坂××丁目かららん。いれるまでいてやろうの限界までいたんやけど、無理にな

ち葉を踏んだりチューリップを触ったり、雪が降ったら見に行ったも、おむつして歩けるようになったらその公園を歩きまわって、落長居公園っていうめちゃでかい公園があって、私は春も夏も秋も冬の街にあって。なんか家のさ、家から歩いて三分くらいのところにの私はあの街がすっごい好きで、私の人格を作ったものぜんぶがあ

って、木の名前覚えたり。り、そこで四季を感じて育り、そこでタンポポの綿毛を吹いたりして、そこで四季を感じて育

そこの近所の、すっごい古いちっちゃい図書館があって、そこにそこの近所の、すっごい古いちゃんなところ離れられないっていらが、もうぜんぶ読んで毎日通ってて。そのあいだお母さんが近がの商店街で買い物してんねんけど。その図書館の本を読み尽くしたっていらのと、長居公園の四季を歩きまわったっているの本がどこにあるかわかるの感受性の全部を作ってて、だからそんなところ離れられないって、そこにそこの近所の、すっごい古いちっちゃい図書館があって、そこに見って。

区の山坂の近くじゃないと無理だってなって。とにかく離れたくなかったから、おんなじ東住吉らけど。なんか知らん街っていう感じで、無理で。やっぱり東住吉らが街、いくら人気があっても、私にとっては。いいところではあり、あともっと全然違う、谷六(谷町六丁目)がめっちゃいいでっり、あともっと全然違う、谷六(谷町六丁目)がめっちゃいいでっとにかく離れたくなかったから、おんなじ東住吉区の中で探した

屋に言われてから、気がついたっていうか。
の土地離れたくないとかめちゃくちゃ言ってるけど、それは不動産の土地離れたくないとかめちゃくちゃ言ってるけど、わからんくだある土地じゃないと絶対住みたくないんですねって不動産の人にがある土地じゃないと絶対住みたくないんですねって不動産の人にがある土地じゃないと絶対はみたくないんですねって不動産の人ににいているが、場かにもいい部屋いっぱいあってんけど、山下さん自分が馴染み

、よよよかふふ。うん……なんか、ミクシィが悪いねん。かふふ。うん……なんか、ミクシィが悪いねん。るって聞いたときにすごい私びっくりして。

今のパートナーがミクシィで日記書いてて。そんとき私は、今のかかんないけど。

も女やのにあの人も女やのに、てパニックなって。で、自分がアライじゃないから。ちょっと自分、好きやけど、自分で、自分がアライじゃないから。ちょっと自分、好きやけど、お断りしきやったけど、どうしたらいいかわからへんくて。男の子の恋人と普通の、なんか、ガチガチな頭の凝り固まった人間で、すごい好

から。 から。 絶対男の子と付き合わないといけないって思ってたいなと思って。絶対男の子と付き合わないといけないって思ってたから。

後悔して。後悔っていうか、もうむっちゃ悲しくなって。のたあとに、パートナーが新しい人と出会うっていうか、もともとったあとに、パートナーが新しい人と出会うっていうか、もともとで、ごめんなさい、じゃないけど、付き合ったりできない、てなで、ごめんなさい、じゃないけど、付き合ったりできない、てな

だから東京といえばその人で、その東京での下町での様子でって引きずることになって。そんな引きずるって自分で思ってなくて。としてるんかな、みたいな気持ちになって。で、それをけっこう、恋人のことはめっちゃ好きやったけど、あれなんか、違う、違うこあっちの、その人たちが歩んでる世界が、めっちゃ憧れて。私そのあっちの、その人たちが歩んでる世界が、めっちゃ憧れて。私そのあったか、いいな、て思って。自分は恋人おったけど、なんやろう、

<u>...</u>